

Einwohnergemeinde Allschwil - Erfolgreicher Auftritt des Jugendblasorchesters der Musikschule Allschwil am Musikfestival in Belgien

## **Erfolgreicher Auftritt des Jugendblasorchesters der Musikschule Allschwil am Musikfestival in Belgien**

13.05.2019

Das Windcraft-Orchester, die Hauptformation des Jugendblasorchesters der Musikschule Allschwil, erspielte sich am Europäischen Jugendmusikfestival in Neerpelt (Belgien) einen schönen 2. Preis.

Insgesamt nahmen an diesem Grossanlass anfangs Mai rund 3'400 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene aus 29 Ländern teil. Zurück in Allschwil wurden die Musikschüler und ihre Begleiter vor dem Gemeindezentrum von Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli-Kaiser und Leiter Gemeindeverwaltung Patrick Dill gebührend empfangen; jeder Teilnehmer erhielt ein Andenken als Anerkennung für den erfolgreichen Ausflug nach Belgien.

Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli-Kaiser und Leiter Gemeindeverwaltung Patrick Dill empfingen die Musikschüler samt ihrem Leiter Hans-Peter Erzer nach ihrer Rückkehr aus Belgien. Foto ja

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Musikschule-Musikfestival-Belgien.php>